

MÁS OVIEDO

**El Colegio de Abogados gana el Memorial Antonio Mijares**

**II TORNEO DE SAN MATEO**

:: **R. J. G.** El equipo del Colegio de Abogados de Oviedo se adjudicó el II Torneo San Mateo Memorial Antonio Mijares, disputado el pasado sábado en las instalaciones de La Fresneda. Además de los ovetenses participaron los equipos de los colegios de Bilbao y A Coruña. Los vas-

cos se impusieron a los gallegos en el primer partido por 1-2, los ovetenses a Bilbao, por 0-4, en el segundo encuentro, y por 0-1 a La Coruña en el tercero. El conjunto gallego fue el segundo clasificado, mientras que Bilbao fue tercero. Tras disputarse el triangular tuvo lugar una cena de confraternización y entrega de premios, en la que participaron los tres equipos, presidida por el decano del colegio de Oviedo, Ignacio Cuesta, así como los miembros de la junta de gobierno.



El equipo del Colegio de Abogados de Oviedo. :: E. C.